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NAG OYA-CHIKUSA

名吉屋千種ロータリークラブ

承認 1982年8月24日
例衾日 火曜目 12 ： 30

例憲蝪 愛知厚生年金会館

事務局 TEL768-5110FAX763-5121

会長 吉圏節美

幹事 石黒正則
会報･雑誌委員長大口弘和

題字黒野清宇

ロータリーの夢を追い続けよう FOLLOWYOURROTARYDREAM
1998～99flﾐ度RI会長ジェームスしレイシー
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囮ケスト紹介

千種区役所区政部地域振興課課長

千種区役所区政部 社会教育係長

米山奨学生

渡辺

大島

李敏

三蔵氏

巌氏

華さん
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' 二コボックス上村晋也東名古屋分区代理紹介

よしはも ばんかこう

浅井誠寿君陵原を潮の引きゆく晩夏光

加藤大豐君成田さん甲子|直lありがとうございまし

た。

木原喜造君秋山さん先日は有難うございました。

水野民也君自分の馬鹿さかげんを知りました。先

週来てうなぎを食べました。

成田良治君甲子|測へ豊田大谷高校の応援に行って

来ました。準々決勝4－3で延長10回に勝ちました。

準決勝で負け決勝には進めなかったけれど、よく頑

張ってくれました。

山本英次君大分に里ﾘii}りし由布院・亀ノ井別班に

泊まって来ました。実家は竹田、岡城、荒城の月の名

所です。

足立一成君、秋山茂則君、二村聰君、萩原喜代

子さん、林哲央君、石黒正則君、伊藤健文君、

伊豫田博明君、神崎住恵さん、河村政孝君、菊池

昭元君、小林明君、久保田皓君、久野峯一君、

黒須アイ子さん、丸山昌宏君、松居敬二君、松島

孝彰君、宮尾紘司君、三好親君、水谷祥督君、

中井常雄君、中根三郎君、中山信夫君、西川

豊長君、大口弘和君、駕谷龍男君、佐野寛君、

笹野義春君、鈴木正男君、鈴木理之君、田部井

良和君、田中昭二君、舎人経昭君、魚津常義君、

和田正敏君、吉田節美君お署うございます。

生年月日

所属クラブ

職業分類

勤務先住所

昭和9年11月11日

名古屋和合ロータリークラブ

シニア・アクティブ（歯科）

〒460-0003

名古屋市中区錦3-17-10錦三ビル4F

ウエムラ歯科医院 院長

1974年 名古屋和合RC入会

1982～83年幹事

1990～91年会長

1990～96年地区社会奉仕委員

1994～95年地区朧事

1996～97年地区社会奉仕委員長

,一
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$第771回平成10年8月25日（火） 曇り 3
＄ 友愛の日 ＄
匙…歸響縁:誉……………麹‘…………』 石黒幹事報告

1 ．本日例会終了後、理蛎役員会を開催致しますので

理事役員の方は2F柵の間にお残り下さい。

2．次回例会は分区代理訪問ですので全会員の御出恥

をお願い致します。

尚、例会終了後、クラブ協議会を開催致しますの

で理事役員・各委員長はクラブ計画書をお忘れ無く

お持ち頂きご出席をお願い致します。

園"我等の生業”

圏黙想～自己管理について～

圏出席報告

会 貝 72(65)名 出席

出席率 81.54%

前々回 8月4日 （修正出席率）

⑥ビジター紹介

53名

98.46％

3名
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21世紀の懸け橋1になろう本年度会長テーマ 本紙はl叩k紙を側llしておI)ます



また、 3月には、中学生との話し合った内容を基に

して、機関紙『若い芽」を発行しております。

その他、スポーツ団体が開催する大会や、子ども会

が開雌する蛎業、千種区・名東区が共同で実施してお

ります親子ふれあい家族ジョギング大会や、和やかな

雰囲気で好評な親子ふれあいグラウンドゴルフ大会に

も後援＃#業として参加しております。また、区民会議

の実質の意思決定機関としまして、各団体の代表者の

集まりである専門会議を開催いたしております。

本年度につきましては、各団体が'1'学生高校生の参

加が極端に少ないとの意見を多く聞き、区内7校の中

学校の協力により各学年lクラスずつの意識調査を5

月に実施し現在集計中で、 また次の機会に報告させて

戴けたらと砦えている次節でございます。

3．本Hのウイークリーで次回例会日が9月2 11に

なっておりますが、 1日の間違いです。

4．米山記念館から新館特集号・あいつぼが来ており

ますのでお帰りにお持ち下さい。

囹講演

“千種区青少年育成区民会議の活動内容について”

千種区役所区政部大島巖社会教育係長

~
本日は皆様方の貴亜なお時間を拝借し、お話できま

すこと心から光栄のことと喜んでおります。

さて、千種区青少年育成区民会議がどのような経過

で出来たのかと申しますと、 この区民会議の上部団体

に市民会議が、そのまた上部団体に青少年育成国民会

議があり、 この国民会議が結成されましたのが、昭和

41年5月271二Iで、そのきっかけとなったのは、中央lli

少年問題協議会が総理大臣に提出した「青少年非行対

策に関する意見」でございました。この意見具申は、

年々墹大していく当時の青少年非行の実態を憂い、行

政に拠る総合的な対策の必要性と青少年の非行解決の

ためには、圃民的な|〃ﾉ]が必要であることを強調して

いました。

同年の青少年問題協議会では、一大国民運動を展開

する旨の宣言が採択され、 これが各界の代表による国

民連動懇談会や発起人会、準備会などと積み重ねられ

青少年育成国民会議結成へとつながりました。いわり）

る官制運動でなく、まさに民間から盛り上がってきた

運動としてスター|､したわけであります。

このような背景の中で、名古屋市におきましては、

当初、青少年問題協縦会が、国民会談の役割を兼ねて

おりましたが、地域のコミュニティ問題や区政活動の

進展の後、 59年6月、下種区にも区民会議が結成され

たわけであります。

具体的な活動内容は、主催事業が、全国的に展開さ

れる夏、冬の青少年育成キャンペーンを今池地区や池

下地|丞で行って参りました。木年度は、冬の青少年育

成キャンペーンを区Iﾉ1地下鉄駅周辺でリレーキャン

ペーンを計画しています。 6月には区民会議総会を開

催しました。

10月には、全国金賞受衡の名電高校I吹奏学部による

『親子ふれあいコンサーI､』を区役所識堂において区

民大会と合わせて実施する予定です。

1月には、区内の｢|~I学校に出向き、面接区民会談の

メンバーと中学生とが紬し合う『青少年問題を考える

座談会』を開催しております。テーマは、各中学によ

り生徒たちの話し合いの場で決めてもらっています。

｜ 吉田(節)会長挨拶 ’
重い8月がやって参り、やがて過ぎ去ろうとして居

ります。

8月が近づくと物狂おしくなるとは何かの本で見た

言葉でありますが、第2次大戦の最後の年1945年（昭

和20年）は3月の東京大空襲、 6月の沖繩戦終結、そ

して8月の広島・長崎の原爆投下など数多くの人達が

亡くなられた年であります。あれから53年、戦争にか

かわったり、体験したのは今の日本人の1/3になって

しまい、残り2/3の人達にとっては過去の歴史の一頁

であり知識として知って居るだけにすぎません。特攻

隊や学徒兵で死んで行った当時の若者、一緒に机を並

べていた同級生達、空襲などで本土で戦地以上の恐ろ

しさを味わった人々のll'l･び、ひめゆり部隊などの沖繩

戦の実情、 シベリア抑留の記録等戦争の悲惨さを伝え

る記録に今の若い人達は何を感ずるでしょう。幸いそ

の後、半世紀我々は銃を手にすることはなく今日の平

和を迎えて居りますが、 この平和を次の21世紀に向け

て伝えて行かなければならない義務があります。毎年

の事乍ら8月になると色々想うこの頃であります。

へ

今

例会変更のお知らせ

名古屋西RC 9/3(和ガバナー公式訪問の為、夜
間例会及びIDMに変更

名古屋昭和RC9/7(II)IDMの為、 9/8㈹八勝館にて

18:00~

名古耀名南RC9/8W2RC合同ガバナー公式訪問

の為、 18:00~

豊山一城北RC9/8(jO名古屋空港RC合同ガバナー

公式訪問の為、9/14(月)ナゴヤキャッ
スルプラザにて

圏8月度理事会議題

1 ．千種消防新庁舎祝い寄贈の件

2． 口中学生バスケット交歓試合親善交流の件

3．超我の奉仕賞への推薦の件

囮次回例会（9月11日）

職場例会 中京テレビ放送㈱
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